

Dirigente partidista cubano elogia victorias del Ejército sirio contra el terrorismo



La Habana, 7 feb (RHC) Medios de prensa destacaron este miércoles que el jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Balaguer, elogió las victorias y firmeza del pueblo sirio en la lucha contra el terrorismo.

La Agencia de Noticias Sana y medios televisivos reseñaron que durante un encuentro con el embajador de Damasco en La Habana, Idris Mayya, el dirigente cubano expresó que el triunfo de Siria sobre los terroristas y sus patrocinadores determinará la forma del nuevo orden mundial.

De acuerdo con esas publicaciones, Balaguer enfatizó en que nuestro país estará junto a Siria en cualquier circunstancia y crisis.

Por su parte, el representante diplomático sirio comentó la evolución de la actual situación en su país, sumido en un cruento conflicto armado desde marzo de 2011 que ha ocasionado alrededor de medio millón de muertos y mutilados.

Fuente: Granma.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/154637-dirigente-partidista-cubano-elogia-victorias-del-ejercito-sirio-contr-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba